

Polsek Terisi Perkuat Keamanan Dengan Patroli Strong Point

Indramayu - INDRAMAYU.REDAKSISATU.CO.ID

Aug 13, 2023 - 16:45



Polsek Terisi Perkuat Keamanan Dengan Patroli Strong Point

Indramayu, - Polsek Terisi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus mengambil langkah proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) dengan melaksanakan patroli strong point di daerah-daerah rawan kriminalitas yang berada dalam Wilayah Hukum Polsek Terisi, Kabupaten Indramayu, Minggu (13/8/2023)

Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari pelaksanaan Quick Wins Presisi Tri Wulan 3

Dalam pelaksanaan patroli strong point, petugas Polsek Terisi berfokus pada penguatan keamanan di daerah-daerah yang diidentifikasi sebagai rawan kriminalitas.

Kegiatan ini dilakukan dengan menetapkan titik-titik strategis yang menjadi pusat perhatian dalam pemantauan dan patroli. Tujuannya adalah untuk mengantisipasi dan mencegah potensi gangguan Kamtibmas seperti curas, curat, curanmor, dan berbagai bentuk kejahatan jalanan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda menegaskan pentingnya langkah-langkah proaktif dalam menjaga Kamtibmas. Dalam pelaksanaan patroli strong point ini, petugas Polsek Terisi merencanakan route patroli yang meliputi beberapa desa, antara lain Desa Rajasinga, Karangasem, Cibereng, Manggungan, Plosokerep, Jatimulya, dan Jatimunggul.

Melalui kegiatan ini, Polsek Terisi berupaya menciptakan keamanan yang lebih optimal di wilayahnya.

Sasaran patroli mencakup pemukiman penduduk, area rawan kriminalitas, dan pusat-pusat aktivitas masyarakat.

Patroli strong point dilakukan dengan penuh kesiapsiagaan, menggunakan perlengkapan dan randis yang siap digunakan untuk mengatasi situasi yang mungkin timbul.

Dalam pelaksanaan patroli, petugas Polsek Terisi juga melakukan upaya dialogis dengan warga masyarakat.

Himbauan penting seperti menghindari perilaku yang dapat merusak Kamtibmas, serta pentingnya melaporkan segala bentuk kejahatan kepada pihak kepolisian, disampaikan kepada masyarakat.

Melalui langkah-langkah ini, Polsek Terisi berupaya membangun kesadaran dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dengan komitmen dan langkah konkret seperti patroli strong point, Polsek Terisi turut berkontribusi dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.

“Dukungan dan kerjasama dari masyarakat diharapkan dapat memperkuat upaya menjaga Kamtibmas, sehingga tercipta lingkungan yang harmonis dan bebas dari gangguan kriminalitas,” ungkap Kapolsek.